

Seien Sie mit Ihrer Apotheke Teil der Aktion GEMEINSAM NOTAPOTHEKE SEIN!

Schnell, nachhaltig und transparent helfen – das ist das Anliegen des größten europäischen Medikamentenhilfswerks action medeor. Gemeinsam mit lokalen Partnerorganisationen versorgt action medeor rund 10.000 Gesundheitsstationen mit Arzneimitteln und medizinischem Material in 140 Ländern. Dabei handelt action medeor im Auftrag der Partner vor Ort, die Arzneimittel und medizinische Bedarfsartikel in Empfang nehmen, nach Vereinbarung verteilen und die Hilfe langfristig umsetzen. Hilfswerke, lokale Initiativen und Gesundheitseinrichtungen erhalten so wirksame Medikamente für eine sichere Gesundheitsversorgung.



PROJEKT DER SPENDENAKTION „GEMEINSAM NOTAPOTHEKE SEIN“

Etwa ein Drittel der Menschen weltweit hat keinen ausreichenden Zugang zu medizinischer Versorgung. Besonders dramatisch ist die Lage in den ärmeren Regionen. Viele Menschen sterben an behandelbaren Krankheiten, weil Medikamente fehlen. In Afghanistan etwa ist das Gesundheitssystem von ausländischer Finanzierung abhängig. Es mangelt in Gesundheitseinrichtungen an qualifiziertem Personal, Ausbildung, Medikamenten und Ausrüstung. action medeor pflegt seit längerer Zeit Kontakt zum Indira Gandhi-Kinderkrankenhaus in Kabul. Im Jahr 2023 werden

erneut 5,5 Tonnen medizinische Hilfsgüter nach Kabul gebracht. Darunter befinden sich Injektionen, therapeutische Nahrung, Schmerzmittel, Antibiotika, Hustensaft, fiebersenkende Mittel und ähnliches. Mit der Lieferung können die kleinen Patient:innen ein halbes Jahr lang versorgt werden. Möglich ist diese Hilfe, weil Apotheker und Apothekerinnen deutschlandweit action medeor unterstützen und bei Ihren Kunden und Kundinnen Geldspenden sammeln. Auch dank dieses Engagements ist die „Notapothek der Welt“ in der Lage, bei humanitären Krisen schnelle und effektive Hilfe zu leisten, die Leben rettet.

Wie kann ich mich als Apotheker:in engagieren?

ENGAGIEREN SIE SICH ALS APOTHEKER:IN FÜR DIE ARBEIT VON ACTION MEDEOR!

- Geben Sie Ihren Patient:innen die Möglichkeit, Geld zu spenden (die dazu notwendige Spendendose erhalten Sie von action medeor)
- Führen Sie besondere Aktionen durch, in die die Patient:innen eingebunden werden und sich somit als Teil der Aktion für den guten Zweck fühlen können (z. B. die Möglichkeit einer Spende fürs „Blutdruckmessen“)

ALS TEILNEHMENDE APOTHEKE ERHALTEN SIE SÄMTLICHE DAFÜR BENÖTIGTEN MATERIALIEN:

- Informationsflyer und -poster zur Spendenaktion
- Pflastermäppchen als Give-Aways für Ihre Patient:innen
- Spendendose (mit Sicherungsseil und Schlüssel)

Ihre Vorteile:

- Für Ihre eingegangene Spende erhalten Sie eine Spendenurkunde.
- Besuchen Sie das 4.000 m² große Medikamentenlager in Tönisvorst und sehen Sie, wie die Hilfe auf den Weg gebracht wird.
- Sie erhalten bevorzugte Einladungen zu Fachvorträgen und anderen besonderen Veranstaltungen von action medeor (z. B. zur weihnachtlichen Benefizgala).
- Sie erhalten die Möglichkeit, an einer Spenderreise von action medeor teilzunehmen, um Projekte (z. B. in Tansania) hautnah kennenzulernen (auf eigene Kosten).
- Bei Interesse können Sie die Räumlichkeiten von action medeor für Veranstaltungen Ihrer Apotheke nutzen.
- Gerne halten wir Fachvorträge in Ihrer Apotheke für Ihre Mitarbeiter:innen und/oder Patient:innen.

Unterstützen Sie die Aktion und bestellen Sie Ihre Materialien bei Stephanie Wickerath: Tel. 02156-9788185 oder stephanie.wickerath@medeor.de.

